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ÉTATS A HAUTE ÉNERGIE D'EXCITATION DU 12C 
OBSERVÉS PAR (p,p) A 45 MeY 

M. BUENERD, P. DE SAINTIGNON, P. MARTIN, J. M. LOISEAUX, J. VIANO, 
J. MENET et J. J. LUCAS 

Institut des Sciences Nucléaires, BP 257, 38044 Grenoble-Cedex, France 

Résumé. — Les niveaux T = 0 et T = 1 excités par diffusion inélastique de protons de 45 MeV 
sont étudiés jusqu'à une énergie d'excitation de 30 MeV. Dans la région d'excitation située au-
dessus de 18 MeV un grand nombre d'états sont assez fortement excités. Parmi ceux-ci : un niveau 
à 21,6 MeV correspondant à une transition AL = 3 contribue de 10 à 25 % de la règle de somme 
et 8 niveaux correspondant à des transitions AL = 1. La somme des sections efficaces de ces der
niers correspond à 50 % de la règle de somme dipolaire (Modèle Goldhaber et Teller dérivé par 
Satchler) pour les vibrations L — 1, T = 1. 

Abstract. — The T = 0 and T = 1 states excited via (pp') reaction are investigated up to 
30 MeV excitation energy. Above 18 MeV several states are strongly populated. Among them a level 
a 21.6 MeV which corresponds to a AL = 3 transition is found to contribute for 10 to 25 % of me 
EWSR. Eight states which are characterized by AL = 1 are observed. The total cross section for 
L = 1 states between 22 and 27 MeV corresponds to 50 % of the GDR sum rule. 

RÉSONANCES GÉANTES DANS 48Ti ET 56Fe 
ÉTUDIÉES PAR DIFFUSION DE 3He DE 80 MeV 

J. ARVIEUX, M. BUENERD, J. COLE, D. J. HOREN (*), 
P. DE SAINTIGNON et G. PERRIN 

Institut des Sciences Nucléaires, BP 257, 38044 Grenoble, France 

Résumé. — La région des résonances géantes a été étudiée avec un faisceau d'3He de 80 MeV. 
Nous avons observé plusieurs résonances se décomposant au moins en un pic à 13,3 MeV d'excita
tion et large d'environ 0,9 MeV et une large structure centrée kEx = 16,6 MeV ayant une forme de 
Lorentz. La distribution angulaire de cette structure est raisonnablement bien reproduite par un 
calcul de DWBA avec L = 2 (résonance géante quadrupolaire) qui épuiserait plus de 60 % de la 
règle de somme E2 isoscalaire pondérée par l'énergie. 

Abstract. — The giant résonance région has been investigated using a 80 MeV 3He beam. We 
hâve observed many résonances which can be decomposed at least in a single peak at Ex = 13.3 MeV 
and 0.9 MeV wide and a broad structure at Ex = 16.6 MeV which can be fitted with a single 
Lorentzian with r m 5.9 MeV. The angular distribution of this structure is reasonably well repro-
duced by an L = 2 DWBA calculation (GQR) which would exhaust more than 60 % of the E2 iso-
scalar EWSR. 

(*) On leave from ORNL, U. S. A. Supported in part by the A. E. C. 
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